
Fahrplan zum Klassenerhalt
Beitrag von „Karbbfm“ vom 25. März 2019, 14:28

Zitat von spielepetie 

warum sind wir direkte in die 3 Liga abgestiegen?

Weil uns die Lizenz für Liga 2 verweigert werden wird, wenn wir uns einen neuen Sportvorstand
für 4 Millionen kaufen, obwohl nur noch 3 Millionen da sind. 
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